

Agenda 2022 8. Dezember Chlausabig AGENDA 2023 9. März GV T.C. Olympia

Wollte eigentlich

ABNEHMEN

ABNEHMEN

aber jetzt so kurz

aber jetzt so chten

vor Weihnachten

vor Weihnachten

macht das keinen

sinn mehr.



Ich hab sie gefangen.

Die kleine Kalorie die nachts immer die Kleidung enger näht.

HERBST Der Tag nimmt ab. Ich leider nicht.

hallo

Herbst

Meine Mama hat immer gesagt: «Du darfst zwar alles essen, aber nicht alles wissen.» Nun sitze ich hier. Dick und dumm.... Danke Mama!

Ich habe jeglichen
Zucker in meinem Haus
weggeschmissen um
abzunehmen. Am
nächsten Morgen stand
er wieder im Regal.

War wohl raffinierter Zucker

Auf der Waage den Bauch einziehen, macht dich nicht leichter! Das nicht, aber du kannst die Zahlen lesen.

Ich habe mich in der Migros auf die Gemüsewaage gesetzt. Sie meinte ich sei unbezahlbar!! Willst du dir den Tag versauen, musst du auf die Waage schauen.

Willst du es noch schlimmer machen probier mal deine alten Sommersachen.

Seinen Körper nur zu lieben, wenn er perfekt ist, ist genauso, wie seine Kinder nur zu lieben, wenn sie brav sind.

Das mit dem Abnehmen scheint bei mir nicht zu funktionieren.

Also konzentriere ich mich jetzt darauf grösser zu werden.

Immer wenn ich sage:
«Ich bin auch nur ein Mensch !»
Ruft meine Waage:
«Na eher so anderthalb.

Alle angenehmen Dinge des Lebens sind entweder Unmoralisch, Illegal oder machen Dick.

Immer wenn mir jemand sagt, wie schlimm Kohlenhydrate sind, umarme ich meine Packung Spaghetti und flüstere: «Wir zwei gegen den Rest der Welt.»

Heute lege ich eine Schweigeminute ein, für alle die monatelang verbissen an ihrer Bikinifigur gearbeitet haben. Und jetzt im Wintermantel herumlaufen müssen.